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Stadtentwicklung, Gestaltung von Anlagen und Plätzen 

 

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt Herr Bathon Herrn Deventer, Grafiker, 

Maler und Objektkünstler. Der Ortsbeirat möchte sich zum Thema Verschönerung 

von z. B. Trafokästen etc. informieren. Beispielhaft wird der Trafokasten am 

Bebelplatz genannt. Herr Deventer erklärt, dass er grundsätzlich dazu bereit ist, im 

Stadtteil solche Kästen zu bemalen. Vorher müssen die Eigentumsverhältnisse der 

Objekte geklärt sein und die Finanzierung. 

Herr Michael Bathon schlägt vor, dass man sich für die Bemalung für ein Thema 

entscheidet, das sich durch den Stadtteil zieht. 

Die Ortsbeiratsmitglieder werden sich im Stadtteil nach geeigneten Objekten 

umsehen, die Anzahl der Objekte festlegen, die Anfragen bei den Eigentümern 

stellen, sich ein Thema überlegen und sich um die Finanzierung kümmern (Bilder 

von geeigneten Objekten sollen an das Protokoll angefügt werden.). Danach würde 

man sich wieder mit Herrn Deventer in Verbindung setzen. 

 

Fahrradweg vom Warteberg nach Fuldatal (Abfahrt vom Schwedenweg) wird von 

Autos genutzt. Er muss schmaler werden. Es sollten Vorschläge gemacht werden, 

die an die Gemeinde Fuldatal gegeben werden können. Dieser Punkt soll auf der 

nächsten Ortsbeiratssitzung besprochen werden. 
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